



見学旅行

10月17日から21日までの5日間、2学年が関西地方への見学旅行に行つてきました。

京都では金閣寺や清水寺、大阪では大阪城やユニバーサルスタジオジャパンに行きました。生徒たちは心から楽しみにしていた場所を思う存分満喫し、思い出を作っていました。

また、団体での行動や時間の使い方など、自分たちで考える機会も多く、成長の多い旅行となりました。

保護者皆さんのご理解、ご協力を頂き、学年全員で見学旅行を行うことができました。ありがとうございました。この場を借りて厚く御礼申し上げます。

見学旅行直前にコロナウィルスの感染者数が増え、不安でしたが学年全員で出発することができてよかったです。

関西特有の文化や伝統だけではなく、人々の優しさにも触れられた見学旅行となりました。

また、普段生活することのない地域を訪れることで枝幸町の良さや特色を再発見することができました。(2年A組 中川華緒)



今回の見学旅行は北海道と関西の文化などの違いがわかった楽しい旅行でした。

食の違いや方言など普段の生活では体験できないことができました。好きな服を買うこともでき楽しかったです。

ユニバーサルスタジオジャパンでは時間内に周りきれなかった箇所や、食べられなかったものもあるので、また行ってみたいと思いました。

(2年A組 工藤圭悟)



私たち4泊5日で京都と大阪に行ってきました。

その中でも1番印象に残っているのは自主研修で行った“古都京都の文化財”とよばれる寺院の天龍寺です。お堂の中から見る庭園の景色がとてもきれいでました。

京都から大阪への移動は不安でいっぱいでしたが、駅員さんに聞いたりスマートフォンで調べたりして、たどり着くことができました。

日本の文化にたくさん触れることができ、一生の思い出となりました。

(2年B組 清水咲希)

僕の見学旅行での思い出は、二つあります。

一つ目は、すすめの丸焼きを食べたことです。

最初聞いたときは本当に食べられるのかと驚きましたが、食べてみたら意外と食べられるんだなと思いました。

二つ目はユニバーサルスタジオジャパンに行ったことです。想像以上にたくさんの人がいて、迷いかけました。アトラクションはフライング・ダイナソーに乗りました。思っていたより早くても怖かったです。2時間待った甲斐がありました。お土産もたくさん買うことができてよかったです。

最高の見学旅行になりました。(2年B組 白取京介)